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１２月９日（月） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  中 村  裕 介 １ 

２ 六 諭 会 竹 内  美 穂 ２ 

３ 公 明 党 小 林  裕 子 ３ 

４ 民 主 連 合 小 椋  直 樹 ４ 

５ の だ み ら い 谷 口  早 苗 ５ 

６ 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 ６ 

７ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ７ 
 
１２月１０日（火） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

８ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ８ 

９ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ９ 

10 政 清 会 深 井  和 幸 10 

11 六 諭 会 川 崎  貴 志 11 

12 公 明 党 桜 田  康 則 12 

13 民 主 連 合 古 矢  千 晴 13 

14 の だ み ら い 庄 司  真 生  14 
 
１２月１１日（水） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

15 日本共産党野田市議団 長   勝 則 15 

16 六 諭 会 邑 樂   等 16 

17 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 17 

18 民 主 連 合 滝 本  恵 一 18 

19 の だ み ら い 栗 原  基 起 19 

20 公 明 党 内 田  陽 一 20 
 
※質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  中村 裕介 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市の防犯対策について 

 

１ 野田市内の電話ｄｅ詐欺の発生状況及び対策について 

２ 市と防犯組合の連携について 

３ 被害防止の情報発信について 

 

２ 自治会集会施設整備事 

業補助金について 

１ 自治会集会施設整備事業補助金の申込み状況について 

２ 補助金の見直しの内容について 

 

３ ごみ集積所について １ 現状の設置基準について 

２ 既存の設置場所から変更する手続について 

３ 設置基準の条件を満たさない場合の対応について 
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質問順位２         質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 今後の清掃事業の考え 

方について 

１ 関宿地域のごみの現況について 

２ 三ツ堀にある野田市清掃工場の長寿命化計画について 

３ 清掃工場等環境保全協議会や地元との取決め等の内容に

ついて 

４ 今後の野田市での清掃工場建設のお考えを伺う。 

 

２ 宿毛市にみるマイナン

バーカード活用促進につ

いて 

 

１ 野田市におけるマイナンバーカードの普及率について 

２ 普及率向上に向けた具体的な取組について 

３ 野田市においても人と人をつなげるようなマイナンバー

カード利活用の検討をされてはいかがか伺う。 
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質問順位３         質問者  小林 裕子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市虐待防止条例に

ついて 

１ 野田市虐待防止条例が施行され、その後の虐待の状況と

課題について伺う。 

２ 虐待に関する通報または相談を受けたときの関係機関及

び関係団体との連携について伺う。 

３ 市民に対しての条例の周知及び職員の研修会開催等につ

いて伺う。 

 

２ 家庭訪問型子育て支

援・ホームスタート事業

について 

 

１ 家庭訪問型子育て支援・ホームスタート事業と市との連

携について伺う。 

２ 子育てネットワークゆっくっくが行っている「虐待にス

トップ」子どもの命を守る応援団活動との連携について見

解を伺う。 
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質問順位４         質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 独り暮らしの高齢世帯

への支援について 

 

１ 地域別の独り暮らしの高齢世帯数について 

２ 独り暮らし高齢世帯の福祉サービスについて 

３ 独り暮らし高齢世帯の意思決定への支援について 

４ 独り暮らし高齢世帯の貧困対策について 

５ 独り暮らし高齢世帯の防犯対策について 

 

２ 外国人の子供に対する

就学支援について 

 

１ 国の外国人児童生徒教育の充実方策にある外国人の子供

に対する就学支援に係る野田市の取組の現状について 

２ 日本語指導教員の不足に対する方策について 

３ 外国人の方で野田市児童生徒就学援助費を受給していて

母国へ帰国した場合の返金について 
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質問順位５         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 鈴木貫太郎記念館再建

と周辺地域の再編計画に

ついて 

 

１ 鈴木貫太郎記念館再建基本構想によれば、新たな記念館

建設を検討しているようだが、事業費、立地、その他運営の

実現性について伺う。 

２ 都市構造再編集中支援事業の国費を活用して、同記念館

や周辺地域を再編しようとしているようだが、そのための

立地適正化計画の策定状況と計画内容について伺う。 

 

２ 飼い主のいない猫の不

妊・去勢手術等推進事業

について 

 

１ 過去３年間の住民からの猫のふん尿等による苦情件数と

その内容について伺う。 

２ 現在、さくらねこ無料不妊手術事業（行政枠）を活用し、

団体と連携を図っているが、どうぶつ基金を活用したこれ

までの活動内容や実績及び協力している動物病院は、野田

市内に何軒あるのか伺う。 

３ 飼い主のいない猫の不妊・去勢手術助成事業を市独自で

実施すべきと考えるが、当局の見解を伺う。 
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質問順位６         質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 生活保護行政とケース

ワーカーについて 

１ 野田市の生活保護行政の保護申請件数、決定数、決定に至

るまでの日数、保護離脱者数とその理由について伺う。 

２ 野田市の生活保護の捕捉率はどの程度と捉えているのか

伺う。 

３ 野田市の就労準備支援事業についての考え方と現況を伺

う。 

４ 現在配置されているケースワーカーの資格及び年齢階層

別の経験年数はどのようになっているか伺う。 

５ ケースワーカーに対する心のケアはどうしているのか伺

う。 

６ 野田市の生活保護行政でのケースワーカーが個別に抱え

る件数について、市としてどのようにお考えか伺う。 

 

２ 日常生活用具給付等事

業への支援について 

１ 日常生活用具支給基準について、基準額の設定はどのよ

うに行われているのか伺う。 

２ 現在の野田市の日常生活用具支給基準の中では、紙おむ

つ等の支給要件として、肢体不自由（その他）として脳原性

運動機能障がい者への適応はされているが、先天性の二分

脊椎症による排尿・排便機能障がい者への適用が認められ

ない理由を伺う。 

 

３ 小張総合病院の診療報

酬の不正請求による影響

と対策について 

１ 10 月以降の野田市内の医療機関への救急搬送状況につい

て伺う。 

２ 小張総合病院が、診療報酬の不正請求を行ったとする期

間について、保険者としての損害や市民が入院時に支払っ

た一部負担金等の扱いについては、どのようになっている

かを伺う。 



 7 

質問順位７         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 景観計画の策定及び景

観条例の制定に向けた市

民の関心について 

 

１ 景観計画及び景観条例制定の目的と背景について 

２ 10 月６日に開催された野田市景観計画（案）・野田市景

観条例（案）の説明会では、どのような御意見があったのか

伺う。 

３ 11 月１日開催の説明会出席の市民の方を対象とした、野

田市景観計画（案）現地説明会の参加者数と参加者の皆さん

の反応について 

４ 説明会、現地説明会及びパブリックコメントの意見等の

反映について 

５ この条例の独自性について 

 

２ 公共施設としての市営

住宅の在り方について 

 

１ 現在の市営住宅の入居率や改修の在り方における課題に

ついて 

２ 民間のアパートの活用とその課題について 

３ 市営住宅の目的外利用について 

 

３ 土曜授業について １ 来年度の土曜授業について 

２ 市長と話そう集会における児童生徒からの土曜授業に関 

する意見について 
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質問順位８         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 山崎小前あそびの広場

の整備、周知について 

 

１ 雑草対策の一環として、一部だけでも人工芝などを敷く 

ことについて当局の見解を伺う。 

２ 市民のニーズに応えるため、バスケットゴールや壁打ち、 

壁投げができる壁等を設置することについて見解を伺う。 

３ 現在の利用状況や市民への周知について見解を伺う。 

４ 注意喚起の看板設置について今後の見解を伺う。 

 

２ 首都圏で相次ぐ強盗事

件に対する市の防犯対策

について 

１ 警察と連携して市民へさらなる注意喚起をすることにつ

いての見解を伺う。 

２ 防災無線や広報車などを利用して、市民に注意喚起する

ことについての見解を伺う。 

３ 民生委員の方と連携を取り、高齢者世帯などに注意喚起

をすることについて見解を伺う。 

４ 防犯カメラ付防犯灯を設置することについて見解を伺

う。 

５ 市を挙げて防犯に力を入れていることを市内外にアピー

ルすることが、強盗事件の抑止効果にもつながると考えら

れるが、見解を伺う。 
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質問順位９         質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 犯罪から市民の生命と

財産を守る防犯対策及び

被害者救済の取組につい

て 

 

１ いわゆる闇バイトによる強盗や詐欺等の犯罪が全国的に 

多発しているが、市で行っている防犯対策について伺う。 

２ 被害に遭われてしまった場合の緊急相談窓口やメンタル 

ケア等の被害者救済の取組について、市の見解を伺う。 

 

２ 関宿パークＭＯＰＳ

（関宿総合公園）体育館

の使用状況や使用料金に

ついて 

１ 関宿パークＭＯＰＳ体育館における令和６年の月間平均

利用回数と利用人数を伺う。 

２ エアコン使用料金の負担が大きいとの声を利用者から頂

戴したが、使用料減免についての見解を伺う。 
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質問順位１０         質問者 深井 和幸 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 犯罪被害者支援及び再

犯防止の取組について 

 

１ 犯罪被害者の現状 

２ 犯罪被害者支援の相談窓口 

３ 犯罪被害者に対する支援内容 

４ 再犯防止推進の取組 

 

２ 公共工事の品質確保に

ついて 

１ 設計業務における品質確保の取組 

２ 公共工事の工事検査の種類と内容 

３ 公共工事における成績評定の考査項目及び結果 

４ 優良工事表彰制度導入への見解 

 

３ 学校プールの今後の運

営について 

１ 学校プール施設の築年（経過年数）及びこれまでの整備状

況 

２ 学校プールの活用実態 

３ 学校プールの今後の展望 
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質問順位１１        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 学校配置適正化につい

て 

 

１ 福田地区学校配置適正化において、義務教育学校での開

校を目指すことになった経緯と今後のスケジュールについ

て 

２ 福田地区の義務教育学校でどのような教育を目指してい

くのか、また他の学区でも義務教育学校を開校するのかな

ど、今後の方針について 
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質問順位１２        質問者  桜田 康則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ がん検診及び特定健診

の受診率向上について 

 

１ 野田市の令和５年度のがん検診及び特定健診の受診率に

ついて伺う。 

２ ８月に行われたがん検診の受診を呼びかけるキャンペー

ンの参加状況について伺う。 

３ 当該キャンペーンがその後のがん検診につながったか、

また今後も行っていくのかについて伺う。 

４ 当該キャンペーンの周知方法について伺う。 

５ 受診率向上に向けての対策、受診勧奨について伺う。 

 

２ 健康・スポーツポイン

ト事業について 

１ 健康・スポーツポイント事業の参加状況について伺う。 

２ 今後、他の賞品を採用する予定があるかについて伺う。 
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質問順位１３        質問者  古矢 千晴 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ コンビニ交付について 

 

１ 当市の一月当たりのコンビニ交付の利用枚数について 

２ 窓口、コンビニ、自動交付機別の証明書の交付割合につい 

 て 

３ コンビニ交付の手数料を下げることで、窓口の混雑緩和 

が図られると考えるが、市の見解について 
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質問順位１４        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市内公立中学校におけ

る部活動の地域移行につ

いて 

 

１ 野田市の地域移行の状況及び今後の方向性について伺

う。 

２ 中学校の部活動数は幾つあるのかについて伺う。 

３ 現状において地域で部活動を担える人材はどの程度把握

しているか伺う。 

４ 部活動の顧問と地域人材及び団体との連携について伺

う。 

 

２ 自殺防止対策の推進に

ついて 

 

１ 野田市における過去３年の自殺者数の推移と年代及び性

別について伺う。 

２ 全国及び千葉県の自殺者数の推移と野田市との比較及び

市の見解について伺う。 

３ 自殺防止対策のこれまでの取組について伺う。 

４ 今後、推進していく取組について伺う。 
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質問順位１５        質問者  長  勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 交通不便地域対策につ

いて 

 

１ 病院送迎バスの定期ルートに合わせた混乗による運行に

期待される効果について 

２ 病院送迎バスの混乗による運行の実施要領と利用案内パ

ンフレットの内容について 

３ 病院送迎バスの利用申請者の見込人数について 

４ ＡＩを活用したデマンド型相乗りタクシーの導入につい

て 

 

２ 選挙の投票率向上への

取組について 

 

１ 10 月 27 日の総選挙の投票率について選挙管理委員会の

分析と見解について 

２ 歩行困難な高齢者、障がいのある方への投票支援につい

て 

３ 若年層に対し政治全般への関心を高め、若者の投票率を

高める対策について 

４ 期日前投票場所の増設の今後の方向性について 

５ 投票済証に特典を設けるなど、済証を有効に活用した投

票率向上の取組が、他市の事業者等で行われていることに

対しての見解について 
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質問順位１６        質問者  邑樂  等 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 有機農業の推進につい

て 

 

１ 視察されたいすみ市の有機農業の取組内容について 

２ 有機農業を推進する農地の候補地及び有機農業を実践す 

る農地造りについて 

３ 有機農業者の人材育成について 

４ 有機農業を推進するための課題と今後の方向性について 

 

２ 新堆肥センターについ

て 

１ 視察されたかずさ有機センターの施設及び堆肥の生産方

法について 

２ 有機農業との連携について 

３ 新堆肥センター整備に当たっての課題と方向性について 
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質問順位１７        質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 水害対策について 

 

１ ワンコイン浸水センサの現状と今後の活用について 

２ 令和６年 10月に改訂された洪水ハザードマップの内容に

ついて 

３ スマートフォン等でも閲覧できる、ＷＥＢ版ハザードマ

ップの導入について 

 

２ ＨＰＶワクチンについ

て 

 

１ 令和６年度の高校１年生とキャッチアップ接種対象者の 

接種率について 

２ 令和６年度の高校１年生及びキャッチアップ対象者への 

郵送通知などによる周知方法について 

３ 令和７年度の高校１年生（現在、中学３年生）の接種率と 

周知方法について 

 

３ マイナ保険証について １ マイナンバーカード取得率について 

２ マイナ保険証利用促進のための取組について 

３ マイナンバーカードをいまだに保有していない方への対

応について 
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質問順位１８        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市職員の通年軽装化に

ついて 

 

１ クールビズ、ウォームビズの状況について 

２ 服装に関する規定について 

３ ガイドライン検討会の開催状況について 

４ 通年軽装化に対する市の見解について 

 

２ 宅配ボックスの設置に

ついて 

１ オープン型を含めた宅配ボックス設置の推進について 

２ 国からの補助金の状況について 

３ 市の補助金の導入について 

 

３ ダンス練習ができる屋

内公共施設について 

１ 市内の施設数の状況について 

２ 各施設の利用状況について 

３ 鏡の設置について 

４ ダンスができるスタジオの整備について 
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質問順位１９        質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 消防団の活動について 

 

１ 消防団員数の推移と全体訓練等の参加率が低下している

ことについて市の見解を伺う。 

２ 令和６年に実施されたアンケートの内容、回答率、回答結

果について伺う。 

３ アンケート結果を踏まえ、市としての見解及び消防団の

活動における改善策について伺う。 

４ 消防団及び市民にアンケート結果を公表することが重要

と考えるが、市の見解について伺う。 

 

２ 職員の接客接遇の向上

について 

 

１ 市が実施している職員の接客接遇の向上を図る取組につ 

いて伺う。 

２ 接客接遇マニュアルを作成して対応の向上に取り組む自 

治体も多くあるが、市の見解について 

３ 市民の皆様が利用しやすい窓口対応を目指して職員の対 

応等に関するアンケートを実施している自治体もあり、導 

入する必要性もあると考えるが、市の見解について伺う。 
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質問順位２０        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子供たちへの自転車運

転教育について 

 

小学校中学校での自転車運転教育についての、現状、課題、

今後の取組について伺う。 

 

２ 保育士確保対策につい

て 

 保育士合同就職説明会の取組状況、御苦労されたこと、新し

く企画されたこと、そして、今後の取組について伺う。 

 

３ 介護人材確保対策につ

いて 

 介護職員合同就職説明会の取組状況、御苦労されたこと、新

しく企画されたこと、そして、今後の取組について伺う。 

 

４ 市庁舎整備について  市庁舎の日差し対策について、特につくしんぼのロールカ

ーテンの現状と今後の修繕などの計画について伺う。 



